

Logiciels pour Congrès & Conférences





QU'EST-CE QU'UN CONGRES DIGITAL / VIRTUEL ?

NOTRE VISION

Le congrès virtuel ce n'est pas nécessairement de la 3D ou des avatars, ce n'est ni de l'e-learning ni de la diffusion de contenus, c'est un modèle qui prolonge le congrès physique en répondant à ses fondamentaux mais aussi à de nouveaux enjeux.



NOTRE EXPERTISE

PENSER L'ERGONOMIE

une expérience unifiée

Nos ui-ux* designers ont créé des interfaces pensées pour le virtuel: parcours, simplicité, ergonomie, compatibilité navigateurs et formats mobiles. Une technologie centralisée où on-site et virtuel communiquent.

GÉRER LA COMPLEXITÉ

un service et un savoir-faire technique robuste

Accompagner des speakers à distance dans une preview virtuelle, gérer des centaines de présentations avec animations ou vidéos, créer l'environnement de demain, le phygital.

FOCALISATION SUR L'INTERACTION

entre participants, avec speakers et sponsors

Savoir recréer l'expérience, c'est maîtriser l'interaction physique ou à distance. C'est apporter une valeur ajoutée et mesurer l'engagement des audiences. C'est aussi donner du ROI aux sponsors-exposants avec de la visibilité ciblée, du matchmaking et des rendez-vous d'affaires en visio-conférence.

ui (user interface - interface utilisateur) et ux (user experience - expérience utilisateur



NOTRE APPROCHE PHYGITALE DU CONGRÈS



POURQUOI LENI

L'EXPÉRIENCE un congrès ne s'improvise pas

Plus de 10 ans d'expérience et des milliers de congrès réalisés.

L'INNOVATION un savoir faire et des experts

Une équipe de plus de 50 personnes en développement et gestion d'innovations

TECHNOLOGIE ROBUSTE et qui s'adapte à votre cahier des charges

Klipso : Une technologie éprouvée et unifiée sur l'ensemble du périmètre.

